

# Communiqué



## La ministre du Revenu souligne la contribution des bénévoles

St. John's, le 14 mai 2002... Elinor Caplan, la ministre du Revenu national, était à St. John's aujourd'hui pour présider un dîner visant à honorer la contribution des participants au Programme communautaire des bénévoles en matière d'impôt. L'Agence des douanes et du revenu du Canada (ADRC) a mis sur pied ce programme en 1971 pour aider les personnes âgées, les étudiants, les personnes handicapées et les personnes à faible revenu ou à revenu fixe à préparer leur déclaration de revenus.

Le succès du Programme communautaire des bénévoles en matière d'impôt dépend de la participation des volontaires. L'ADRC offre des séances de formation gratuites pour enseigner aux volontaires à remplir une déclaration de revenus de base. Les volontaires, qui sont de tous âges et qui proviennent d'horizons très divers, offrent leurs services gratuitement aux personnes de leur communauté qui en ont le plus besoin.

Depuis 15 ans, les volontaires de Terre-Neuve et du Labrador offrent ce service remarquable aux contribuables. Cette année, les 463 volontaires ont rempli plus de 10 000 déclarations de revenus des particuliers pour les résidents de la province.

« Le travail des volontaires est essentiel », a déclaré la ministre Caplan. « Leur contribution aide les Canadiens à respecter leurs obligations fiscales et à recevoir les crédits et les prestations auxquels ils ont droit. »

- 30 -

Renseignements pour les médias :

Richard Sparkes  
Communications  
(709) 772-2585



**More Ways to Serve You!**  
**Pour vous servir encore mieux !**



Canada Customs  
and Revenue Agency

Agence des douanes  
et du revenu du Canada

Canada